

APPENDICES

Appendix. 2.

The Script of Talkshow

Video ke-1

Cinta Laura : Hello pemirsa, aku Cinta Laura Kiehl dan aku gak sabar bicara tentang isu-isu yang menarik dengan perempuan-perempuan hebat di studio ini. **So stay tune don't go anywhere**, jangan lupa nonton saatnya perempuan bicara.

Hosts : Hai, Cinta. Apa kabar?

Cinta Laura : Selamat malam semuanya.

Hosts : Kamu jarang minggu malam sama perempuan-perempuan ya biasa ya ini ada banyak berempat.

Cinta Laura : **To be honest** aku punya dua sahabat baik dan mereka perempuan perempuan yg menurut aku sangat pintar sangat **independent** sangat hebat **so I'am very blessed be surrounded by amazing woman.**

Hosts : Jadi kita pinjem dulu malam ini ya. Tapi tadi itu kita sempet ngobrol ya, kamu itu lagi sibuk apa nih sekarang yang lagi dikerjain sendiri?

Cinta Laura : 6 bulan terakhir aku sudah menyelesaikan 2 film, 1 film buat layar lebar 1 buat **platform online**. Terus aku juga baru memulai **company** baru 2 sebenarnya. Misi aku adalah ini akan menjadi **entertainment platform** buat anak-anak generasi Z dan Alpha

supaya mereka bisa belajar soal isu-isu sosial yang menurut aku sangat penting. So, ya basically I'am doing a lot of social works.

Hosts : Wow! Itu menarik banget, tapi ada banyak sekali social issue yang perlu menjadi perhatian kita. Nah pertanyaananya kenapa cinta tertarik pada issue soal kekerasan dan juga soal bullying terhadap anak muda.

Cinta Laura : Yap! Pertama passion aku kalau tentang bullying datang dari experience aku sendiri. Tapi kenapa aku juga sangat passionate tentang woman's wright and woman empowerment karena menurut aku sebagai manusia gak seharusnya kita membedakan seorang karena gender.

Hosts : Apakah ketertarikan isu mengenai kekerasan terhadap perempuan dan juga anak menjadi trigger dari cinta buat mau menerima sebagai duta anti kekerasan terhadap perempuan dan juga anak.

Cinta Laura : Yap! jadi tahun 2019 lalu aku kembali ke indonesia dan tinggal disini. Dan setelah segala hal yang aku pelajari dan aku observe selama hidup aku, aku akhirnya mengambil inisiatif untuk bertemu dengan saat itu ibu Yohanna, beliau yang waktu itu menjadi menteri di kementerian PPPA and I told her about my concern and what I feel like I could do a help dan dari situ dia mengambil keputusan untuk aku menjadi duta anti kekerasan terhadap perempuan dan anak. And I gladly so the position karena walaupun banyak sekali activist diluar sana yg udah melakukan jauh lebih banyak daripada

aku. Aku percaya bahwa *there is strangthen numbers* gak ada salahnya kalau ada satu orang lagi atau kita semua bergabung dan bekerja sama untuk membuat isu ini menjadi isu yang lebih dipedulikan lagi dimasyarakat kita. *So I just wanna do what I can help* gitu.

Hosts : Cinta ini dari cara bicaranya sangat nasionalis ya, mungkin pas juga dengan ulangtahunnya ya 17 agustus ya.

Cinta Laura : *You know what?*

Hosts : Hari kemerdekaan Indonesia ya.

Cinta Laura : *I'am not gonna lie* sebenarnya aku harusnya lahir di bulan september tapi mama aku saking inginnya aku lahir 17 agustus dia bilang ke dokternya waktu itu, dokter *I wanna do cesarean and just take an out now.*

Hosts : Jadi bener kamu memang disiapkan sama mama untuk lahir 17 agustus.

Cinta Laura : Ya. Tapi emang kayanya makanya aku keras kepala karena dipaksa keluar.

Hosts : Oke, perjuangan kemerdekaan mama cinta berarti dan jelas sekarang nasionalisme udah terasa dan mendarahdaging dan pas banget juga kamu ya paling tidak mengejawantahkan semangat ini dengan jadi duta anti kekerasan oleh KPPA ya.

Cinta Laura : *Yes.*

Hosts : Nah, pernah ga pernah nggak selama jadi duta anti kekerasan you go field ketemu sama mereka-mereka yang jadi korban, apasih hal yang paling menedihkan yang kamu dengar ketika korban kekerasan itu menjelaskan apa yang dialami, ada gak secara langsung sama kamu nih.

Cinta Laura : Yang paling menyedihkan buat aku adalah banyak dari korban kekerasan dipaksa menikahi pelaku pemerkosaannya.

Hosts : untuk menyelesaikan masalah ya, dan mereka mau?

Cinta Laura : Mereka bukan mau tapi terpaksa karena di indonesia kita masih mempunyai stigma dimana korban kekerasan itu disalahkan atau dibilang membuat keluarga malu. Karena it start to the stigma that powerful culture di indonesia mempunyai budaya ripped culture yang sangat tinggi yang artinya kita cenderung menyalahkan korban, makanya kembali lagi ke pendidikan. Kita harus mengajarkan orang-orang bahwa paksaan sama sekali tidak berkontribusi terhadap probability seseorang di lecehkan atau mengalami kekerasan. Your occupation doesn't do that see you. Semua salah pelaku, pelaku yang mempunyai masalah mental dan dia bisa membuat decision bahwa dia gak boleh melakukan hal tersebut.

Hosts : Ini menarik sekali ya kalo ngomongin kekerasan seksual perempuan bisa sampe satu hari, kaya banyak banget prnya, your

right. Masih ada cita-cita tertentu nggak yang kamu ingin capai diindustri hiburan.

Cinta Laura : **Absolutely!**

Hosts : Banyak ya, karena kayanya seorang seperti cinta aura itu nggak akan pernah puas pasti ingin belajar terus mencoba terus yang baru.

Cinta Laura : **Passion** terbesar aku ya pasti akan selalu ada dalam dunia film perfilman.

Hosts : kita nget juga ada prestasi cinta ya sebagai aktris bahkan yang cukup membanggakan karena memperoleh, kamu mungkin masih inget ya best female actress dari official Latino Film Earth Festival pada tahun 2019. Ini berkat aktingnya dalam film pendek berjudul The Night.

Cinta aura : **Yap!** Dan yang special tentang ini aku satu-satunya orang yang bukan keturunan amerika latin yang menang **award, there's I was not latina**, waktu George direkturnya mengambil **awardnya** buat aku dan bilang ke **crowdnya**, aku bukan **latina** mereka semua kaget **but it's okay. Now I still love a lot of dreams** aku gak mau mempunyai hidup yang **mediocre** atau biasa-biasa saja jadi selama aku bisa aku akan selalu **mempush** diri aku sendiri untuk bisa lebih baik lagi.

Hosts : Aku sempet dapet informasi cinta ini pernah apply ke 10 universitas di dunia terbaik lagi, bener gak sih.

Cinta Laura : Ya *it's true* jadi waktu setahun sebelum selesai *high school* aku *apply* ke beberapa universitas jadi ada Columbia, Franstein, Stanford, UC Brakley, dan beberapa sekolah *safety school* lainnya, *and you know I feel grateful but I got accepted to those school* dan kenapa aku pilih Columbia karena menurut aku dalam belajar penting juga kita mempunyai lingkungan yang membuat kita bahagia.

Hosts : Gimana sih ceritanya disana, pastikan kamu disana tinggal gak sama mama sama papa, tinggal sendirian harus disiplin apa-apa semuanya sendiri.

Cinta Laura : Untungnya dari kecil papa aku dan mama aku selalu mengajarkan aku untuk bisa melakukan semuanya sendiri dari hal-hal *ter-simple* seperti bersih-bersih nyuci-nyuci, *yes of course I can do everything myself. To be honest* aku bisa hidup tanpa asisten rumah tangga tanpa supir karna semuanya bisa aku lakukan sendiri.

Hosts : Dan mendapat 2 gelar cumlaude ya di Columbia. Columbia itu universitas yang susah banget di amerika dan kalo di amerika susah di dunia juga termasuk susah ya, dan ini mendapat 2 gelar cumlaude di psychology serta sastra jerman. Kenapa pilih itu?

Cinta Laura : Karena aku ingin; 1. belajar sesuatu yang gak ada hubungannya dengan karir aku; 2. psikologi sebenarnya sangat-sangat *useful* buat karir akting aku karena mengajarkan aku untuk bisa menganalisa karakter lebih dalam lagi tapi kenapa aku juga belajar

psikologi karena aku sangat tertarik dengan human behaviour. Apalagi dulu aku pernah mengalami bullying yang cukup savior aku ingin ngerti kenapa aku bisa survive dari hal tersebut tapi kadang-kadang banyak remaja gak bisa.

Hosts : How do you survive?

Cinta Laura : I'am not quitter dan aku percaya dalam hidup kita punya pilihan.

Hosts : Oke, ngobrol sama cinta seru banget banyak banget nilai-nilai kehidupan yang bisa kita dapet dari cinta, pasti masih penasaran kan? Tetap di saatnya perempuan bicara.

Video ke-2

Hosts : Masih di saatnyanya perempuan bicara masih juga bersama cinta laura. Cinta tadi sebelum jeda cinta sempet cerita bahwa dulu pernah mendapatkan bullying dari orang. Nah ini juga menjadi pelajaran untuk perempuan-perempuan diluar sana, edukasi juga termasuk. Gimana respon cinta untuk merespon orang-orang yang sudah membully ini gimana?

Cinta Laura : Kalo bullying yang aku alami kayaknya banyak tapi salah satunya yang jelas adalah waktu pertama masuk dunia entertainment, banyak orang membuat jokes karena accent aku padahal aku berusaha berkali-kali mengatakan di media bahwa aku memang tidak tumbuh besar di indonesia dan sekolah pun sekolah international jadi selalu bahasa inggris dan sesuatu yang aku sadar adalah dulu di umur 12 tahun orang-orang tidak sadar bahwa yang

dibully itu adalah anak kecil. *I was twelve* 12 tahun itu belum termasuk remaja loh tapi orang-orang tidak sadar bahwa aku masih kecil waktu itu *they treated me like a mini adult so never a lot make a mistakes*. Dan sebagai anak kecil yang identitas dirinya belum penuh sepenuhnya ada. Ya, *I did what most kids teenagers would do* yaitu menyalahkan diri sendiri, menanyakan ke diri sendiri *what I do wrong why people so cruel* kenapa orang ingin menjatuhkan aku. Uhm, dan itu salah satu alasan aku pernah cerita kenapa aku 8 tahun di amerika *I could come back earlier but I don't want to cause I was angry*. Di dalam hati aku marah aku frustrasi dan aku gak bisa memaafkan apa yg aku lalui disini. Tapi buat aku pandemi setahun belakang ini dibilang adalah *blessing in the skies* kalo buat aku pribadi karena secara spiritual, *emotional*, mental, aku bener-bener berkembang. *And something that I realized about the past here as that forgiveness* atau memaafkan adalah suatu tindakan yang kita lakukan bukan kepada orang-orang yg sudah menyakitkan kita menyakiti kita, *sorry*. Tapi sesuatu yg kita lakukan buat diri sendiri *and* suatu yang aku sadar adalah memang mungkin kebanyakan dari orang yang mengejek *accent* aku sebenarnya melihat *accent* aku sebagai sebuah hiburan dan sama sekali tidak mempunyai niat jahat tapi untuk orang-orang yg punya niat jahatpun atau emang ingin menjatuhkan aku sekarang melihatnya lebih kasihan sama mereka karena mereka tidak di

edukasi untuk mengetahui apa yang mereka lakukan itu adalah bentuk **bullying** yang bisa membuat seorang anak **traumatize**.

Hosts : Tapi untung you survive, rise up banyak sekali prestasi dan kita juga kalau tidak salah lihat ya di instagram kamu ya, itu juga pernah posting foto dengan adik-adik sekolah yang fasilitasnya dibangun oleh kamu loh. Ini cerita dong kok bisa begitu peduli dengan pendidikan anak Indonesia dan membangun sekolah, padahal kan bisa memilih untuk udah deh stay di US aja.

Cinta Laura : **Yeah! That would be easy way out** untuk tinggal di US dan santai-santai aja disana tapi lagi-lagi aku gak mau diakhir hidup aku melihat kebelakang dan sadar bahwa aku gak nglakuin apa-apa untuk berusaha membuat perubahan.

Hosts : So, ini ketemu dimana anak-anaknya?

Cinta Laura : Keluarga aku keluarga mama aku kita punya yayasan namanya sukarseno peduli, dan sejak 2004 kita udah ngebangun 10 SD dan 1 SMP dikaki gunung salak, Bogor. Karena di bogor aja kabupaten bogor ada lebih dari 2000 sekolah yang dalam kondisi sangat buruk, gak ada **furniture** atau atapnya mau rubuh atau **curriculumnya** masih belajar dari tahun 80-an, **I mean this is two thousand twenty one and some kids are still learning from book's eighties.**

Hosts : Tapi dari yang aku baca, cinta ini kayanya sangat hemat.

Cinta Laura : Sangat sangat sangat sangat hemat.

Hosts : Sehemat apasih?

Cinta Laura : Sehemat apa sampe orang orang gak hanya ibu aku, management aku, kadang-kadang fans pun suka bilang cinta gak pernah ganti baju yaa.

Hosts : Pernah gak sih cin misalnya kamu pengen beli suatu barang tapi kamu nggak jadi beli itu, karena kamu ngerasa gak butuh.

Cinta Laura : Over time sampai temen-temen terdekat aku kadang-kadang bilang, kamu itu gimana si like you make money you should spend it bukan foya-foya ya tapi yg wajar. Just spends on yourself tapi dikepala aku selalu mikir dengan tas branded aku bisa mungkin ngasih makan 10 keluarga mungkin aku bisa ngasih beasiswa 20 anak, I can built another school so why should I spend it on materialistic goods yang suatu saat aku akan bosan atau akan rusak.

Hosts : Tapi harus kayak cinta gitu memikirkan masa depan yang masih produktif biasa, coba kita tanya ini bajunya dari tahun berapa hahahah.

Cinta Laura : Ini bajunya 1. gak beli 2. dari photoshoot yang aku lakukan di kayaknya awal 2020 deh, dan udah pernah aku pake buat sebuah photoshoot tapi aku pake lagi. Ini udah bertahun-tahun gak ganti ini fans pasti tahu gelang ini, ini juga cincin punya nenek aku dari tahun 50-an ini cincin sebelum aku lahir ini cincin mainan yang aku beli di LA ini juga semua mainan semua. But it doesn't interesting fact dan jarang aku obrolin, jadi aku memang lahir telat banget di keluarga papa aku jadi saudara-saudara aku sebenarnya

dari Jerman bisa jadi omaku atau mungkin papa aku, papa aku lahir 5 tahun setelah perang dunia kedua *nineteen fifty* (1950) jadi saat aku tumbuh besar nenek aku sering cerita soal perang dunia kedua *and I remember untill the day she died*, dia kalo makan selalu habis karena inget waktu perang dulu kadang-kadang kelaperan susah cari makan.

Hosts : Itu juga kamu laksanakan sampai sekarang?

Cinta Laura : *I always finish my food*, dan kalo gak habis aku masukin tupperware dan aku masukin ke dalam kulkas habis itu aku makan lagi.

Hosts : Wow! Luar biasa! Ngomongin soal makanan ada juga fakta baru, sebenarnya nggak baru sih karena sudah lama. Ini soal cinta Laura, katanya cinta Laura menggemari makan tempe goreng dan ikan asin, nggak pake nasi pula. Ikan asin gak pake nasi nggak ada karbonya.

Cinta Laura : Kadang-kadang mungkin pake karbohidrat kaya nasi merah tapi pernah dirumah *make up artist* aku bubal vian, aku makan ikan asinnya aja sama tempennya karena laper banget tapi pakai sambel harus banyak sambelnya.

Hosts : Ngliat kamu juga cukup inspiratif sebagai orang yang jaga gaya hidup, tadi udah hemat iya, inspiratif iya, gaya hidup sehat menurut kamu tuh seperti apa sih?

Cinta Laura : Wah, pertama aku suka tidur gak terlalu malem jadi setengah 11 biasanya udah tidur bangun jam 7 setengah 7 jam 7 itu udah siang

buat aku. Terus bangun pagi aku punya ritual, aku minum 1 gelas air dengan jeruk nipis setelah itu aku minum kopi aku dengan susu soy karna aku gak makan gak minum produk binatang *I don't drink cow's milk I'am not a vegan* tapi *I try to be plant base* terus aku makan sarapan aku setelah itu aku meditasi 10 menit setelah itu journaling 10 menit tulis perasaan aku baru check handphone, dari situ aku biasanya ngegym 1 setengah jam baru memulai aktifitas sampe malem.

Hosts : Oke nah ini tadi kita udah dengerin cerita cinta tentu inspiratif sekali ya.

Cinta Laura : Oh thank you.

Hosts : Bagaimana mulai keluar dari permasalahan-permasalahan yang tentunya nggak enak misalnya bullying dan lain sebagainya termasuk juga prestasi cinta. Nah ini mungkin bisa share ke teman-teman kita di luar sana, gimana sih tipsnya biar bisa jadi cewek yang mandiri dan juga tetap bisa berprestasi.

Cinta Laura : Uhm.. Ugh! Kayaknya formulanya gak sama buat semua orang tapi pertama kalo aku harus tahu bahwa kita mempunyai control dalam hidup kita sendiri yang artinya hidup itu tentang pilihan, pilihan itu dateng dari diri kita, secondable never way for opportunities come saat kita menunggu itu berarti kita pasif dan pasrah, 1. other ciptakan opportunity baru buat diri sendiri atau 2. cari solusi dari dari waktu nunggu itu, cari solusi bagaimana kita

bisa tetap produktif, third *of all I'am competitive* ini buat aku jiwa *competitive* jadi aku gak mau kalah jadi itu ngebantu banget tapi terakhir aku orangnya *consistent* dan itu sangat penting, selama kalian konsisten dengan *message* kalian lama-lama orang akan ngedengerin kok, dan itu akan menjadi *ripple effects* yang akan menjadi buat kalian didengar.

Hosts : Aku masih amaze banget masih meresapi apa yang disampaikan oleh cinta luar biasa banget, jadi terimakasih banget cinta sudah berbagi bersama kita luar biasa

Cinta Laura : *Thank you, and actually* boleh ada satu pesan lagi gak yah. Kembali lagi untuk temen-temen diluar sana yang mungkin pernah disakiti oleh seseorang atau menjadi korban pelecehan atau kekerasan atau *bullying*, aku hanya ingin bilang ke kalian, rasa sakit yang kalian rasain mungkin gak akan pernah bisa kalian lupakan tapi yang bisa membuat perubahan adalah apa yang kalian lakukan dengan rasa sakit itu, *so don't be scared to feeling hurt or feeling sad* tapi ambil keputusan untuk berani merubah rasa sakit itu menjadi suatu hal yang berguna.

Appendix. 3.

List of Cinta Laura's Utterances in *Saatnya Perempuan Bicara* Talkshow

1. Hello pemirsa.
2. Aku Cinta Laura Kiehl dan aku gak sabar bicara soal isu-isu yang menarik dengan perempuan-perempuan hebat di studio ini.
3. **So stay tune don't go anywhere**, Jangan lupa nonton saatnya perempuan bicara.
4. Selamat malam semuanya.
5. **To be honest** aku punya dua sahabat baik dan mereka perempuan-perempuan yang menurut aku sangat pintar, sangat **independent**, sangat hebat.
6. **So I'am very blessed be surrounded by amazing woman**.
7. 6 bulan terakhir aku sudah menyelesaikan 2 film, 1 film buat layar lebar, 1 buat **platform online**.
8. Terus aku juga baru memulai **company** baru, 2 sebenarnya.
9. Misi aku adalah ini akan menjadi **entertainment platform** buat anak-anak generasi Z dan Alpha supaya mereka bisa belajar soal isu-isu sosial yang menurut aku sangat penting.
10. **So**, ya **basically I'am doing a lot of social works**.
11. **Yap!**
12. Pertama **passion** aku kalau tentang **bullying** datang dari **experience** aku sendiri.

13. Tapi kenapa aku juga sangat passionate tentang woman's wright dan woman empowerment karena menurut aku sebagai manusia gak seharusnya kita membedakan seorang karena gender.
14. Yap! Jadi tahun 2019 lalu aku kembali ke Indonesia dan tinggal disini.
15. Dan setelah segala hal yang aku pelajari dan aku observe selama hidup aku.
16. Aku akhirnya mengambil inisiatif untuk bertemu dengan saat itu ibu Yohanna.
17. Beliau yang waktu itu menjadi menteri di kementerian PPPA
18. And I told her about my concern and what I feel like I could do a help
19. Dan dari situ dia mengambil keputusan untuk aku menjadi duta anti kekerasan terhadap perempuan dan anak.
20. And I glady so the position karena walaupun banyak sekali activist di luar sana yang udah melakukan jauh lebih banyak daripada aku.
21. Aku percaya bahwa there is strengthen numbers gak ada salahnya kalau ada satu orang lagi atau kita semua bergabung dan bekerjasama untuk membuat isu ini menjadi isu yang lebih dipedulikan lagi dimasyarakat kita.
22. So, I just wanna do what I can help gitu.
23. You know what?
24. I'am not gonna lie sebenarnya aku harusnya lahir dibulan September.

25. Tapi mama aku saking inginnya aku lahir 17 agustus dia bilang ke dokternya waktu itu.
26. Dokter, **I wanna do cesarean and take an out now.**
27. Ya.
28. Tapi emang kayanya makanya aku keras kepala karena dipaksa keluar.
29. **Yes.**
30. Yang paling menyedihkan buat aku adalah banyak dari korban kekerasan dipaksa menikahi pelaku pemerkosaannya.
31. Mereka bukan mau tapi terpaksa karena di Indonesia kita masih mempunyai **stigma** dimana korban kekerasan itu disalahkan atau dibilang membuat keluarga malu.
32. Karena **it's start to the stigma that powerful culture** di Indonesia mempunyai budaya **ripped culture** yang sangat tinggi
33. Yang artinya kita cenderung menyalahkan korban makanya kembali lagi ke pendidikan.
34. Kita harus mengajarkan orang-orang bahwa pakaian sama sekali tidak berkontribusi terhadap **probability** seseorang dilecehkan atau mengalami kekerasan.
35. **Your occupation doesn't do that see you.**
36. Semua salah pelaku.
37. Pelaku yang mempunyai masalah mental dan dia bisa membuat **decision** bahwa dia gak boleh melakukan hal itu.
38. **Absolutely!**

39. *Passion* terbesar aku ya pasti akan selalu ada dalam dunia film perfilman.
40. *Yap!*
41. Dan yang *special* tentang ini aku satu-satunya orang yang bukan keturunan amerika latin yang menang *award*.
42. *There's I was not latina.*
43. Waktu George direktornya mengambil *awardnya* buat aku dan bilang ke *crowdnya*.
44. Aku bukan *latina* mereka semua kaget *but it's okay*.
45. *Now I still love a lot of dreams*
46. Aku gak mau mempunyai hidup yang *mediocre* atau biasa-biasa saja.
47. Jadi selama aku bisa aku akan selalu *mem-push* diri aku sendiri untuk bisa lebih baik lagi.
48. Ya *it's true* jadi waktu setahun sebelum selesai *high school* aku *apply* ke beberapa universitas jadi ada Columbia, Franstein, Standford, UC Brakley dan beberapa sekolah *safety schools* lainnya.
49. *And you know I feel grateful but I got accepted to those school* dan kenapa aku milih Columbia karena menurut aku dalam belajar penting juga kita mempunyai lingkungan yang membuat kita bahagia.
50. Untungnya dari kecil papa aku dan mama aku selalu mengajarkan aku untuk bisa melakukan semuanya sendiri dari hal-hal *ter-simple* seperti bersih-bersih nyuci-nyuci.
51. *Yes of course I can do everything myself.*

52. **To be honest** aku bisa hidup tanpa asisten rumah tangga tanpa supir.
53. Karena semuanya bisa aku lakukan sendiri.
54. Karena aku ingin; 1. Belajar sesuatu yang gak ada hubungannya dengan karir aku.
55. 2. Psikologi sebenarnya sangat-sangat **useful** buat karir acting aku.
56. Karena mengajarkan aku untuk bisa menganalisa karakter lebih dalam lagi.
57. Tapi kenapa aku juga belajar psikologi karena aku sangat tertarik dengan **human behavior**.
58. Apalagi dulu dengan aku pernah mengalami **bullying** yang cukup **savior**.
59. Aku ingin ngerti kenapa aku bisa **survive** dari hal tersebut.
60. Tapi kadang-kadang banyak remaja gak bisa.
61. **I'am not quitter**.
62. Dan aku percaya dalam hidup kita punya pilihan.
63. Kalo **bullying** yang aku alami kayaknya banyak.
64. Tapi salah satunya yang jelas adalah waktu pertama masuk dunia **entertainment**.
65. Banyak orang membuat **jokes** karena **accent** aku.
66. Padahal aku berusaha berkali-kali mengatakan dimedia bahwa aku memang tidak tumbuh besar di Indonesia.
67. Dan sekolah pun sekolah **international**.
68. Jadi selalu bahasa inggris.

69. Dan sesuatu yang aku sadar adalah dulu di umur 12 tahun orang-orang tidak sadar bahwa yang *dibully* itu adalah anak kecil.
70. *I was twelve* 12 tahun itu belum termasuk remaja loh.
71. Tapi orang-orang tidak sadar bahwa aku masih kecil waktu itu.
72. *They treated me like a mini adult so never a lot make a mistake.*
73. Dan sebagai anak kecil yang identitas dirinya belum penuh sepenuhnya ada.
74. Ya.
75. *I did what most kids teenagers would do.*
76. Yaitu menyalahkan diri sendiri.
77. Menanyakan ke diri sendiri *what I do wrong?*
78. *Why people so cruel?* Kenapa orang ingin menjatuhkan aku.
79. Dan itu salah satu alasan aku pernah cerita kenapa aku 8 tahun di amerika.
80. *I could come back earlier but I don't want to cause I was angry.*
81. Didalam hati aku marah.
82. Aku frustrasi dan aku gak bisa memaafkan apa yang aku lalui disini.
83. Tapi buat aku pandemi setahun belakang ini bisa dibilang adalah *blessing in the skies.*
84. Kalo buat aku pribadi.
85. Karena secara spiritual, *emotional*, mental, aku bener-bener berkembang.
86. *And something that I realized about the past here as that forgiveness.*

87. Atau memaafkan adalah suatu tindakan yang kita lakukan bukan kepada orang-orang yang sudah menyakitkan kita menyakiti kita sorry.
88. Tapi sesuatu yang kita lakukan buat diri sendiri
89. And. Suatu yang aku sadar adalah memang mungkin kebanyakan dari orang yang mengejek accent aku sebenarnya melihat accent aku sebagai sebuah hiburan dan sama sekali tidak mempunyai niat jahat.
90. Tapi untuk orang-orang yang punya niat jahatpun atau memang ingin menjatuhkan.
91. Aku sekarang melihatnya lebih kasihan sama mereka.
92. Karena mereka tidak diedukasi.
93. Untuk mengetahui apa yang mereka lakukan adalah bentuk bullying. yang bisa membuat seorang anak traumatize.
94. Yeah!
95. That would be easy way out untuk tinggal di US dan santai-santai aja disana.
96. Tapi lagi-lagi aku gak mau diakhir hidup aku melihat kebelakang.
97. Dan sadar bahwa aku gak nglakuin apa-apa untuk berusaha membuat perubahan.
98. Keluarga aku.
99. Keluarga mama aku.
100. Kita punya yayasan namanya sukarseno peduli.
101. Dan sejak 2004 kita udah ngebangun 10 SD dan 1 SMP di kaki gunung salak bogor.

102. Karena di bogor aja.
103. Kabupaten bogor ada lebih dari 2000 sekolah yang dalam kondisi sangat buruk.
104. Gak ada furniture atau atapnya mau rubuh.
105. Atau curriculumnya masih belajar dari tahun 80-an.
106. *I mean this is two thousand twenty one and some kids are still learning from book's the eighties.*
107. Sangat sangat sangat sangat hemat.
108. Sehemat apa.
109. Sampe orang-orang.
110. Gak hanya ibu aku.
111. *Management* aku.
112. Kadang-kadang fans pun suka bilang.
113. Cinta gak pernah ganti baju ya.
114. *Over time.*
115. Sampai temen-temen terdekat aku kadang-kadang bilang.
116. Kamu itu gimana si.
117. *Like you make money you should spend it.*
118. Bukan foya-foya ya tapi yang wajar.
119. *Just spends on yourself.*
120. Tapi dikepala aku selalu mikir.
121. Dengan tas branded aku bisa mungkin ngasih makan 10 keluarga.
122. Mungkin aku bisa ngasih beasiswa 20 anak.

123. **I can built another school so why should I spend it on materialistic goods.**
124. Yang suatu saat aku akan bosan atau akan rusak.
125. Ini bajunya 1. Gak beli; 2. Dari **photoshoot** yang aku lakukan.
126. Di kayaknya awal 2020 deh.
127. Dan udah pernah aku pake buat sebuah **photoshoot**.
128. Tapi aku pake lagi.
129. Ini udah bertahun-tahun gak ganti.
130. Ini **fans** pasti tahu gelang ini.
131. Ini juga cincin punya nenek aku dari tahun 50-an.
132. Ini cincin sebelum aku lahir .
133. Ini cincin mainan yang aku beli di LA.
134. Ini juga semua mainan semua.
135. **But it doesn't interesting fact** dan jarang aku obrolin.
136. Jadi aku memang lahir telat banget dikeluarga papa aku.
137. Jadi saudara-saudara aku sebenarnya dari jerman bisa jadi omaku.
138. Atau mungkin papa aku.
139. Papa aku lahir 5 tahun setelah perang dunia kedua **nineteen fifty**.
140. Jadi saat aku tumbuh besar nenek aku sering cerita soal perang dunia kedua.
141. **And I remember until the day she died.**
142. Dia kalo makan selalu habis.
143. Karena inget waktu perang dulu.

144. Kadang-kadang kelaperan susah cari makan.
145. **I always finish my food.**
146. Dan kalo gak habis aku masukin Tupperware dan aku masukin kedalam kulkas.
147. Habis itu aku makan lagi.
148. Kadang-kadang mungkin pake karbohidrat kaya nasi merah.
149. Tapi pernah dirumah **make up artist** aku bubal vian.
150. Aku makan ikan asinnya aja sama tempenya karena laper banget tapi aku pakai sambel harus banyak sambelnya.
151. Wah
152. Pertama aku suka tidur gak terlalu malem.
153. Jadi setengah 11 biasanya udah tidur.
154. Bangun jam setengah 7 jam 7 itu udah siang buat aku.
155. Terus bangun pagi aku punya ritual.
156. Aku minum 1 gelas air dengan jeruk nipis.
157. Setelah itu aku minum kopi aku dengan susu **soy**.
158. Karena aku gak makan gak minum produk binatang.
159. **I don't drink cow's milk.**
160. **I'am not a vegan** tapi **I try to be plant base.**
161. Terus aku makan sarapan aku.
162. Setelah itu aku meditasi 10 menit.
163. Setelah itu **journaling** 10 menit tulis perasaan aku.
164. Baru aku **check handphone.**

165. Dari situ aku biasanya ngegym 1 setengah jam.
166. Baru memulai aktifitas sampe malem.
167. Oh thank you.
168. Uhm..Ugh!
169. Kayaknya formulanya gak sama buat semua orang tapi.
170. Pertama kalo aku harus tahu bahwa kita mempunyai control dalam hidup kita sendiri.
171. Yang artinya hidup itu tentang pilihan.
172. Pilihan itu dating dari diri kita.
173. Secondable never way for opportunities to come.
174. Saat kita menunggu itu berarti kita pasif dan pasrah.
175. 1. Other ciptakan opportunity baru buat diri sendiri atau.
176. 2. Cari solusi dari waktu nunggu itu.
177. Cari solusi bagaimana kita bisa tetap produktif.
178. Third of all I'am competitive ini buat aku jiwa competitive jadi aku gak mau kalah.
179. Jadi itu ngebantu banget.
180. Tapi terakhir aku orangnya consistent dan itu sangat penting.
181. Selama kalian konsisten dengan message kalian.
182. Lama-lama orang akan ngedengerin kok.
183. Dan itu akan menjadi ripple effects yang akan ngebuat kalian didengar.
184. Thank you.

185. **And actually** boleh ada satu pesan lagi gak yah.
186. Kembali lagi untuk temen-temen diluar sana yang mungkin pernah disakiti oleh seseorang atau menjadi korban pelecehan atau kekerasan atau **bullying**.
187. Aku hanya ingin bilang ke kalian.
188. Rasa sakit yang kalian rasain mungkin gak akan pernah kalian bisa lupakan.
189. Tapi yang bisa membuat perubahan adalah apa yang kalian lakukan dengan rasa sakit itu.
190. **So don't be scared to feeling hurt or feeling sad.**
191. Tapi ambil keputusan untuk berani merubah rasa sakit itu menjadi suatu hal yang berguna.

Appendix. 4.

Research Data

The Forms of Code Switching on Cinta Laura’s Utterances in *Saatnya Perempuan Bicara* Talkshow

No	Utterances	TS	Inter.SS	Intra.SS
1.	<i>So stay tune don't go anywhere, jangan lupa nonton saatnya perempuan bicara talkshow.</i>		✓	
2.	<i>So I'am very blessed be surrounded by amazing woman.</i>		✓	
3.	<i>Ya, basicly I'am doing a lot of social works.</i>		✓	
4.	<i>And I told her about my concern and what I feel like I could do help.</i>		✓	
5.	<i>And I glady so the position.</i>		✓	
6.	<i>Aku percaya bahwa, there is strengthen numbers.</i>		✓	
7.	<i>So I just wanna do what I can help gitu.</i>		✓	
8.	<i>You know what?</i>		✓	
9.	<i>I'm not gonna lie.</i>		✓	
10.	<i>Dokter, I wanna do cesarean and just take an out now.</i>		✓	
11.	<i>Karena it's start to the stigma that powerful culture.</i>		✓	
12.	<i>Your occupation doesn't do that see you.</i>		✓	
13.	<i>Now I still love a lot of dreams.</i>		✓	
14.	<i>It's true.</i>		✓	

15.	<i>And you know I feel grateful but I got accepted to those school.</i>		✓	
16.	<i>Yes of course I can do everything myself.</i>		✓	
17.	<i>I'am not quitter.</i>		✓	
18.	<i>They treated me like a mini adult so never a lot make a mistake.</i>		✓	
19.	<i>I did what most kids teenagers would do.</i>		✓	
20.	Menanyakan ke diri sendiri <i>what I do wrong?</i>		✓	
21.	<i>Why people so cruel? Kenapa orang ingin menjatuhkan aku.</i>		✓	
22.	<i>That would be easy way out</i> untuk tinggal di US dan santai-santai aja disana.		✓	
23.	<i>Like you make money you should spend it.</i>		✓	
24.	<i>I can built another school so why should I spend it on materialistic goods.</i>		✓	
25.	<i>And I remember until the day she died.</i>		✓	
26.	<i>I always finish my food.</i>		✓	
27.	<i>I don't drink cow's milk.</i>		✓	
28.	<i>I'am not vegan tapi I try to be plant base.</i>		✓	
29.	<i>Secondable never way for opportunities to come.</i>		✓	
30.	<i>Third of all I'am competitive.</i>		✓	
31.	<i>So, don't be scared to feeling hurt or feeling sad.</i>		✓	
32.	Sangat <i>independent</i> , sangat hebat.			✓

33.	Terus aku juga baru memulai <i>company</i> baru, dua sebenarnya.			✓
34.	Pertama <i>passion</i> aku.			✓
35.	Kalau tentang <i>bullying</i> .			✓
36.	Datang dari <i>experience</i> aku sendiri.			✓
37.	Tapi kenapa aku juga sangat <i>passionate</i> .			✓
38.	Karena menurut aku sebagai manusia gak seharusnya kita membedakan seorang karena <i>gender</i> .			✓
39.	Karena walaupun banyak sekali <i>activist</i> diluar sana yang udah melakukan jauh lebih banyak daripada aku.			✓
40.	Di Indonesia kita masih mempunyai <i>stigma</i> .			✓
41.	Pakaian sama sekali tidak berkontribusi terhadap <i>probability</i> seseorang di lecehkan atau mengalami kekerasan.			✓
42.	Dia bisa membuat <i>decision</i> bahwa dia gak boleh melakukan hal itu.			✓
43.	Dan yang <i>special</i> tentang ini.			✓
44.	Aku satu-satunya orang yang bukan keturunan amerika latin yang menang <i>award</i> .			✓
45.	Aku bukan <i>latina</i> .			✓
46.	Sangat-sangat <i>useful</i> buat karir akting aku.			✓
47.	Aku pernah mengalami <i>bullying</i> .			✓

48.	Yang cukup <i>savior</i> .			✓
49.	Kenapa aku bisa <i>survive</i> dari hal tersebut.			✓
50.	Kalo <i>bullying</i> yang aku terima kayaknya banyak.			✓
51.	Tapi salah satunya yang jelas adalah waktu pertama masuk dunia <i>entertainment</i> .			✓
52.	Banyak orang membuat <i>jokes</i> .			✓
53.	Karena <i>accent</i> aku.			✓
54.	Dan sekolah pun sekolah <i>international</i> .			✓
55.	Karena secara spiritual, <i>emotional</i> , mental aku bener-bener berkembang.			✓
56.	Orang-orang yang sudah menyakitkan kita, menyakiti kit <i>sorry</i> .			✓
57.	Kebanyakan dari orang yang mengejek <i>accent</i> aku.			✓
58.	Sebenarnya melihat <i>accent</i> aku sebagai sebuah hiburan.			✓
59.	Untuk mengetahui apa yang mereka lakukan itu adalah bentuk <i>bullying</i> .			✓
60.	Yang bisa membuat seorang anak <i>traumatize</i> .			✓
61.	Gak ada <i>furniture</i> atau atapnya mau rubuh.			✓
62.	<i>Management</i> aku.			✓
63.	Kadang-kadang <i>fans</i> pun suka bilang.			✓
64.	Dengan tas <i>brended</i> aku bisa mungkin ngasih makan 10 keluarga.			✓
65.	Ini <i>fans</i> pasti tahu gelang ini.			✓

66.	Setelah itu aku minum kopi aku dengan susu <i>soy</i> .			✓
67.	Pertama kalo aku harus tahu bahwa kita mempunyai <i>control</i> .			✓
68.	<i>Other</i> .			✓
69.	Ciptakan <i>opportunity</i> baru buat diri sendiri atau.			✓
70.	Ini buat aku jiwa <i>competitive</i> jadi aku gak mau kalah.			✓
71.	Tapi terakhir aku orangnya <i>consistent</i> dan itu sangat penting.			✓
72.	Selama kalian konsisten dengan <i>message</i> kalian.			✓
73.	Menjadi korban pelecehan atau kekerasan atau <i>bullying</i> .			✓
TOTAL		0	31	42

Keywords:

TS : Tag Switching

Inter.SS : Inter-Sentential Switching

Intra.SS : Intra-Sentential Switching

The Reasons of Code Switching on Cinta Laura's Utterances in *Saatnya Perempuan Bicara* Talkshow

No	Utterances	Sol	TC	Quo	Pro	AW
1.	<i>I could come back earlier but I don't want to cause I was angry.</i>		✓			
2.	<i>And something that I realized about the past here as that forgiveness.</i>		✓			
3.	<i>But it's doesn't interesting fact dan jarang aku obrolin.</i>		✓			

Keywords:

Sol : Solidarity

Pro : Proverb

TC : Topic Change

AW : Attention Withdrawal

Quo : Quotation

The Forms of Code Mixing on Cinta Laura's Utterances in *Saatnya Perempuan Bicara* Talkshow

No	Utterances	TIW	TIP	TIH	TII	TIC
1.	<i>So, ya basicly I'am doing a lot of social works.</i>	✓				
2.	Dan setelah segala hal yang aku pelajari dan aku <i>observe</i> selama hidup aku.	✓				
3.	<i>Passion</i> terbesar aku ya pasti akan selalu ada dalam dunia film perfilman.	✓				

4.	Aku <i>apply</i> ke beberapa universitas.	✓				
5.	Setelah itu <i>journaling</i> 10 menit tulis perasaan aku.	✓				
6.	<i>To be honest</i> aku punya dua sahabat baik dan mereka perempuan-perempuan yang menurut aku sangat pintar.		✓			
7.	6 bulan terakhir aku sudah menyelesaikan dua film satu film buat layar lebar 1 buat <i>platform online</i> .		✓			
8.	Misi aku adalah ini akan menjadi <i>entertainment platform</i> buat anak-anak generasi Z dan Alpha.		✓			
9.	Tentang <i>woman's wright</i> .		✓			
10.	Dan <i>woman empowerment</i> karena menurut aku sebagai manusia gak seharusnya kita membedakan seorang karena <i>gender</i> .		✓			
11.	Di Indonesia mempunyai budaya <i>ripped culture</i> yang sangat tinggi.		✓			
12.	Mereka semua kaget <i>but it's okay</i> .		✓			
13.	Jadi waktu setahun sebelum selesai <i>high school</i> dan <i>apply</i> ke beberapa universitas.		✓			
14.	<i>To be honest</i> aku bisa hidup tanpa asisten rumah tangga tanpa supir.		✓			
15.	Tapi kenapa aku juga belajar psikologi karena aku sangat tertarik dengan <i>human behavior</i> .		✓			
16.	Tapi buat aku pandemic setahun belakang ini bisa dibilang adalah <i>blessing in the</i>		✓			

	<i>skies.</i>					
17.	<i>Over time.</i>		✓			
18.	<i>Just spends on yourself.</i>		✓			
19.	Ini bajunya 1. Gak beli; 2. Dari <i>photoshoot</i> yang aku lakukan.		✓			
20.	Tapi pernah dirumah <i>make up artist</i> aku bubal vian.		✓			
21.	Baru aku <i>check handphone.</i>		✓			
22.	Oh <i>thank you.</i>		✓			
23.	Dan itu akan menjadi <i>ripple effects</i> yang akan ngebuat kalian didengar.		✓			
24.	<i>Thank you.</i>		✓			
25.	<i>And actually</i> boleh aku ada 1 pesan lagi gak yah.		✓			
26.	Waktu George direktornya mengambil <i>award</i> -nya buat aku.			✓		
27.	Dan bilang ke <i>crowd</i> -nya.			✓		
28.	Jadi selama aku bisa aku akan selalu mem- <i>push</i> diri aku sendiri untuk bisa lebih baik lagi.			✓		
29.	Dari hal-hal ter- <i>simple</i> seperti bersih-bersih nyuci-nyuci.			✓		
30.	Orang-orang tidak sadar bahwa yang di- <i>bully</i> itu adalah anak kecil.			✓		
31.	Atau <i>curriculum</i> -nya masih belajar dari tahun 80-an.			✓		
32.	Dari situ aku biasanya nge- <i>gym</i> 1 setengah jam baru memulai aktifitas sampe			✓		

	malem.					
TOTAL		5	20	7	0	0

Keywords:

TIW : The Insertion of Word

TII : The Insertion of Idiom

TIP : The Insertion of Phrase

TIC : The Insertion of Clause

TIH : The Insertion of Hybrid

The Reasons of Code Mixing on Cinta Laura's Utterances in *Saatnya Perempuan Bicara* Talkshow

No	Utterances	TPP	QSE	BES	Inter	RUC	ICSPI	EGI
1.	<i>Yap!</i>				✓			
2.	<i>Yap!</i>				✓			
3.	<i>Absolutely!</i>				✓			
4.	<i>Yap!</i>				✓			
5.	<i>Yeah!</i>				✓			
6.	<i>Ugh!</i>				✓			
7.	Aku satu-satunya orang yang bukan keturunan amerika latin					✓		

	yang menang <i>award</i> , <i>there's I was not latina</i> .							
8.	Aku gak mau mempunyai hidup yang <i>mediocre</i> atau biasa-biasa saja.					✓		
9.	<i>I was twelve</i> , 12 tahun belum termasuk remaja loh.					✓		

Keywords:

TPP : Taking Particular Person

Inter : Interjection

QSE : Quoting Somebody Else

RUC : Repetition Used for Clarification

BES : Being Emphatic about Something

ICSPI : Intention of Clarifying the Speech Content of Illocutor

Appendix. 5.

CURRICULUM VITAE OF THE WRITER



Personal Identity

Name : Nahdliya Dwi Palita
NIM : 40118012
Place of Birth : Brebes
Date of Birth : January 31st 2001
Sex : Female
Religion : Islam
Home Address : Dk. Luwung 03/07 Plompong, Sirampog.
Phone Number : 082329124934
E-mail Address : nahdliapalyta31@gmail.com

Education Background

1. Formal Education

- a. Kindergarten, year : -
- b. MIS Tarbiyatussibyan Gunung Sumping, year : 2006-2012
- c. MTs Ma'arif NU 03 Plompong, year : 2013-2015
- d. MA Ma'arif NU 2 Plompong, year : 2016-2018

Organization Experiences:

1. Pimpinan Komisariat IPPNU MA Ma'arif NU 2 Plompong
2. Pimpinan Ranting IPPNU Plompong
3. Pimpinan Anak Cabang IPPNU Sirampog
4. Dewan Perwakilan Mahasiswa (DPM)
5. Himpunan Mahasiswa (HIMA) of English Education Study Program
6. English Learners Community (ELC)
7. Peradaban Art Club (PAC)
8. Lingkar Studi Mahasiswa Muslim (LSMM)

Bumiayu, August 1st, 2022

The Writer

NAHDLIA DWI PALITA

40118012